

RESÚMEN

La administración de un gobierno, ya sea de un país, departamento, ciudad es muy importante ya que da el ejemplo de orden, por lo cual un equipamiento para la gobernación, sería indispensable ya que en ella se realiza la administración y gobierno de intereses de los ciudadanos según sus necesidades.

Este tipo de equipamiento, está referido a la prestación de servicios tanto administrativo, información, justicia, servicios de interacción entre autoridades a nivel regional o nacional.

El Órgano Ejecutivo del Gobierno Autónomo Departamental de Tarija, es una institución pública que gestiona y administra los recursos departamentales, impulsando el desarrollo económico, productivo y social del Departamento, en el marco de la Constitución Política del Estado y el Estatuto Autonómico Departamental, para lograr mejores condiciones de vida de sus habitantes, en coordinación con las instancias de nivel nacional, regional, municipal e indígena.¹ Dispone actividades para la constante identificación de problemas, demandas, potencialidades, limitaciones, formula programas, proyectos, analiza alternativas y estrategias para proyectos futuros.

En la actualidad la Gobernación, no cuenta con infraestructura idónea para brindar eficacia en su labor, la mayoría de los casos están en ambiente de alquiler dispersos por la ciudad.

La propuesta de diseño arquitectónico en el departamento de Tarija, debe lograr áreas adecuadas y necesarias para un buen funcionamiento de las actividades, la finalidad es ofrecer confort, flexibilidad de espacios, accesibilidad, interrelación, que fortalezca el desarrollo del departamento, sin falencias o desorden. Contando con una infraestructura que funcione y cumpla con todas las expectativas, contribuyendo al enriquecimiento de la imagen urbana actual del mismo.